



Abil 1990

Lila Mayoral de Hernández

MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA

Me resulta grato, saludar a todas las participantes del certamen para seleccionar a Miss Reina Infantil de Puerto Rico 1990.

Es siempre motivo de gran satisfacción el que niñas, cuyas edades fluctúan entre los 4 y 12 años, tomen parte en un evento donde pueden demostrar su inteligencia y sus aptitudes.

A través de la historia las niñas puertorriqueñas han sido dignas representantes de su generación y luego se han convertido en personas de provecho para nuestra sociedad.

Su participación en un certamen como éste les brinda la oportunidad de demostrar sus dotes. Asimismo, este concurso representa un motivo de superación y un grato recuerdo que sabemos todas habrán de conservar por el resto de sus vidas.

Deseo el mejor de los éxitos a todas y, no dudo, que la que reciba el título lo llevará con orgullo.

¡Que Dios las bendiga!

Lila Mayoral de Hernández